Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 128 m2
Référence 83932594
Prix 1 250 000 €

La Roquette-sur-Siagne
Maison a vendre (06550)

www.maisonsetappartements.fr
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Découvrez cette belle villa de plain-pied d'une surface d'environ 130m2,
idéalement située a La Roquette sur Siagne, dans un environnement d'une
quiétude absolue. Bénéficiant d'une vue panoramique imprenable sur les collines
environnantes, cette propriété offre une piscine a débordement de 11m x 5.5m,
harmonieusement intégrée a un superbe terrain plat d'environ 2500m2 orné
d'arbres fruitiers et d'oliviers.L'intérieur spacieux de la villa se compose d'un
généreux salon-séjour agrémenté d'une cheminée a bois, d'une cuisine américaine

entierement équipée, et de plafonds atteignant une hauteur de ...

Discover this beautiful single-storey villa of around 130m2, ideally located in La
Roquette sur Siagne, in an absolutely peaceful setting. Boasting breathtaking
panoramic views of the surrounding hills, this property offers an 11m x 5.5m infinity
pool, harmoniously integrated into a superb flat plot of land of bout 2500m2
adorned with fruit and olive trees.The villa's spacious interior features a generous
living room with a wood-burning fireplace, a fully-equipped open-plan kitchen and
ceilings up to 3 metres high, creating a light and airy atmosphere.The property

includes a first bedroom ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence
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